

Programa PDT se inició en Iquique con Seminario de Lanzamiento

## INNOVACIÓN TECNOLÓGICA Y LOGÍSTICA SUSTENTABLE

En un esfuerzo por transformar la logística regional hacia la sostenibilidad y la digitalización, se realizó el seminario de inicio del "Programa de Difusión Tecnológica - Logística Región de Tarapacá". Este evento, apoyado por Corfo y ejecutado por Capacitación Opción EC Ltda., contó con la asistencia de autoridades, expertos, y representantes de las 30 empresas beneficiarias. El objetivo central del proyecto es reducir la huella de carbono del sector logístico, aumentar la competitividad y potenciar las capacidades tecnológicas de las pequeñas y medianas empresas de la región. Catalina Cortés, directora regional de Corfo, precisó que "este tipo de iniciativas promueve un desarrollo sostenible, fortaleciendo a nuestras empresas locales para enfrentar los desafíos del mercado global".

Destacados del Evento:

- Conferencias Inspiradoras: Marcos Oliva, especialista en Transformación Digital e Industria 4.0, presentó la charla "Nuevas Tendencias Tecnológicas en el Sector de Logística Sustentable". Durante su intervención, resaltó casos de éxito en la implementación de tecnologías avanzadas para la optimización de procesos logísticos.

- Actividades Participativas: Los asistentes participaron en talleres grupales diseñados para diagnosticar necesidades y compartir estrategias que promuevan prácticas logísticas más eficientes y amigables con el medio ambiente.

- Enfoque Sostenible: Se destacó la colaboración con la Agencia de Sostenibilidad Energética y el programa Giro Limpio, iniciativas clave para mejorar los estándares de eficiencia energética en el transporte de carga.

Beneficios y Próximos Pasos del Programa



El Programa PDT se extenderá durante 12 meses y abordará temas como el uso de tecnologías IoT, inteligencia artificial, y gestión sostenible de flotas. Además, se prevé que las empresas beneficiarias reduzcan hasta un 15% su consumo de combustible y adopten prácticas digitales avanzadas. La jornada concluyó con una fotografía grupal y un llamado a la acción para continuar trabajando hacia una logística más eficiente y respetuosa con el entorno. Este evento marca el inicio de un proyecto que posicionará a Tarapacá como referente en innovación y sostenibilidad logística en Chile y el Pacífico.

Contacto de Prensa:

Para más información sobre el programa, visite [www.opcionec.cl](http://www.opcionec.cl) o escriba a: [loreto.valdes@opcionec.cl](mailto:loreto.valdes@opcionec.cl).

